



Die Geehrten der SpVgg Illkofen mit der Vorstandschaft

Foto: Lex

Seit bis zu 60 Jahren bei der Spielvereinigung

ILLKOFEN. Die SpVgg Illkofen hat die Mitglieder geehrt, die jahrzehntelang dem Verein angehören. Seit 40 Jahren sind Günter Bäumel, Alfons Gerl, Josef Süß und Peter Voggesberger dabei. Seit 50 Jahren halten dem Verein die Treue: Willi Gerl, Josef Gürster und Herbert Stern. Seit 60 Jahren gehören Erwin Frosch, Xaver Haimerl, Georg Reichl und Helmut Dafner dazu. Die Vor-

standschaft bedankte sich auch bei den Funktionären, insbesondere bei denen, die aus ihrem Amt ausgeschieden sind oder nun andere Funktionen haben. Einer von ihnen ist der ehemalige 1. Vorsitzende Dr. Elmar Vilsmeier, bei dem sich der neue Vorsitzende Josef Rosenmüller für dessen unermüdlichen Einsatz während des Umbaus des Vereinsheims bedankte. (xtl)